

7月 学校通信

尼崎市立成徳小学校
令和4年6月30日（木）

夏の到来

校長 島多 峰史



暦の上では、立夏（5月5日）から夏が始まることになっています。例年であれば、そのあとに梅雨の時期があり、梅雨明け宣言後に晴天が続けば、本格的な夏が感じられます。しかし、今年は、梅雨入りもはっきりとせず、梅雨明け宣言前から猛暑日があったので、6月から本格的な夏に入ったような気がします。

毎年、夏が来ると、成徳のセミたちも元気に鳴き出します。校長室前の廊下にも迷い込んで入って来ることがあり、見つけたらその都度、逃げがしていますので、今までたくさん助けてきました。3年生の道徳に「助けてあげた金色の魚が、漁師にお礼をする」という話がありますが、今のところ、まだ、セミに恩返しをされていません。各教室は授業中にエアコンを使いながら、換気の必要性があり窓を開けたままにしていると、教室にセミが直接飛んで入ってこなくても、大きな鳴き声はどうしても入ってきます。子どもたちはセミの声にも負けることなく大きな声で発表をし、集中して先生の声を聴いてほしいと願っています。

令和4年(2022年)も半分の6か月が過ぎ去り、7月より後半に突入します。参観日、体育大会、水泳学習など、以前は中止や延期があった行事も、今年の1学期からは日程どおりに済ませることができました。保護者の皆様のご理解に心より感謝を申し上げます。このあとには、7月に自然学校（5年）、夏休みを挟んで9月に修学旅行（6年）の宿泊行事が控えています。該当の学年の保護者の皆様は、持ち物の準備等でお世話になりますが、よろしくお願い申し上げます。

7月は、4月から始まった新しい学年での学習の総まとめをする時期でもあります。今年も育友会の皆様に、正門前に七夕の飾りつけをしてくださり、ありがとうございました。七夕は、織姫の職業にちなんで針仕事、そして、お稽古や学習の上達を願う行事とも言われます。また、「字の上達を願う文字を短冊に書いて、ササに飾る行事」ということにより、7月には「文月」という別名があります。ICT機器を用いて文字や文章を入力することが今後は多くある世の中ですが、本校ではICTの学習と並行して、漢字学習や「自分の手で自分の考えを書く」ことにも力を入れています。

また、毎年7月1日を「国民安全の日」とすることが、1960年に定められました。最近、毎週のように、土曜・日曜に全国各地で水の事故が起こっているとの報道があります。ご家庭におかれましても、日頃の生活においても、また、夏休みにおける旅行先等においても、絶対に事故に遭わないようお子様にも注意掛けをお願い申し上げます。

〈7月の行事予定〉

月	火	水	木	金
				1 算数チャレンジ 検定
4 朝会 委員会	5 諸費振替 スクール カウンセリング日	6 代表委員会	7	8 午前中授業（5年）
11 自然学校（5年） 学年行事（2年）	12 自然学校（5年）	13 自然学校（5年） 給食試食会 学年行事（1年）	14 午前中授業（5年） 校外学習（6年）	15 給食最終日
18 海の日	19	20 終業式	21 夏季休業日 （～8/24）	22 修学旅行説明会 （6年）
25 個人懇談会①	26 個人懇談会②	27 個人懇談会③	28 個人懇談会④	29 個人懇談会（予備）

〈8月の主な行事〉11日（木）～17日（水） 学校閉鎖期間
25日（木）始業式 集団下校 30日（火）31日（水）夏休み作品展
※給食開始 9月1日（木）



〈お知らせ〉

- ミマモルメの登録について
急な予定変更等については、ミマモルメにて配信することがあります。ミマモルメの登録がお済みでない方は、登録にご協力くださいますようお願いいたします。
- クロームブックのネット接続時間について
学習用タブレットを持ち帰ることがありますが、午後9時から午前6時はクロームブックでインターネットに接続できないように設定しています。持ち帰り時における家庭での使用ルールについては、ご家庭でもご確認ください。

